



いちごぐみだより

2月

最近の子どもたちの様子

年が明け、久しぶりに会った友だちと嬉しそうに遊ぶ子どもたち。寒い日も多くなってきましたが、寒さに負けずに、戸外で元気に遊んでいます。

お正月遊びでは、福笑いと羽根つきをしました。羽子板にまったく当たりませんでした（笑）ペアを作り、空振りしながらも楽しそうにしていました。先生たちが独楽回しに挑戦！「がんばれ〜」と応援してくれ独楽が回ると大喜び！なんとか回すことができセーフ（汗）お正月遊びにも触れることができました。

節分に向けて鬼のお面、はらっぱまつりのお菓子と制作が多かった1月。のりやハサミも上達しています。たくさんの行事で楽しいことを経験し、お兄さんお姉さんの姿を見て今度は自分たちが教えてあげるといった気持ちが芽生えてきたようです。

いちご組での生活もあと少し。もうすぐりんご組！いろいろなことに挑戦し、自分でできるようになったことを誉め、自信に繋げていきたいですね！

2022年1月31日 境木保育園
いちご組担任



今月のうた・手遊び

- ・まめまき・ゆきのペンきやさん
- ・おにのまつり
- ・うれしいひなまつり
- ・カレンダーマーチ

今月の活動

- ・寒さに負けない体作りを目指し、戸外で元気に遊びます。
- ・感染症を予防するために手洗い、うがいをしっかりと行っていきます。
- ・節分のつどいでは、自分で作ったお面と三方を使って豆まきをします。楽しみながら伝統行事を体験します。